

さかみち

のほ えがお ま
「さかみちを上げると、笑顔が待ってるよ」

白小だより

4月号

令和5年4月7日

新たな出会い ～「感じる心」「伝える気持ち」を大切に～

お子様のご入学、ご進級、誠におめでとうございます。

暖かな春のそよ風が校庭に心地よく吹き、満開の桜やチューリップが、子どもたちを温かく迎えてくれました。始業式の日には、全員が元気に登校し、学校に子どもたちの笑顔と元気な声に戻り、賑やかになりました。本日、真新しい制服に身を包んだかわいらしい1年生も入学し、学校は活気を増しています。入学・進学した子どもたちには、緊張感とともに、新しい学年で友だちや先生とがんばっていこうという意欲が見られます。6年生は最高学年として自覚ある言動が随所に見られ、嬉しく頼もしく感じています。新しい職員も加わり、たくさんの出会いと新たな気持ちでスタートしています。

さて、今年度は、新型コロナウイルス感染防止対策に取り組みながら、教育活動の充実に努めたいと考えています。運動会や修学旅行、集団宿泊学習、学習発表会、フレンドリー・グループ活動（縦割り班活動）を子どもたちの主体性を伸ばす場としたいと考えています。教科の学習においても、子ども同士、子どもと先生、子どもが自分との対話を重ねながら主体的に学び、「本当にわかった」と実感できる授業づくりに努めてまいります。

また、今年度も、子どもたちの心の成長、絆づくりに取り組んでまいります。始業式では、「感じる心」と「伝える気持ち」を大切にしましょうと話をしました。以下、一部抜粋です。

「おはようございます」、「こんにちは」、「さようなら」などのあいさつは、友だちになる『初めの一步』です。「あなたがそこにいることを私は認めていますよ」という優しい気持ちの表れです。お友だちや先生、地域の人たちに自分からあいさつができるといいですね。相手の人から先にあいさつをされたときは、相手の人の気持ちをきちんと受け止めてあいさつを返すことができるといいですね。

相手意識をもって気持ちを受け止めたり、自分の気持ちを伝えたりできる人に成長してもらいたいと願っています。

私たち職員も子どもたちの気持ちをしっかりと受け止めながら、教育活動を推進していきます。保護者のみなさまや地域の方々のご支援・ご協力をお願いします。

今年度の学級担任 紹介

6年担任	5年担任	4年担任
3年担任	2年担任	1年担任

全職員で子どもたちの成長を支援してまいります。よろしくお願いいたします。



4月の生活目標

あいさつや返事をしっかりしよう

生活規律を整えよう

(担当 運営委員会)

5月の主な行事予定（4月7日時点）

1日（月）2日（火）
家庭訪問

6日（土）親子奉仕活動

20日（土）運動会

22日（月）5月20日（土）実施
運動会の振替休業日